

Meditatives Tanzen

21. Oktober, 19.00 bis 20.30 Uhr

Pfarrsaal St Magdalena

Dankbarkeit bewegt



Im Herbst ist es Zeit, Danke zu sagen für die Früchte der Erde und für die kleinen und großen Gegebenheiten, die das Leben lebenswert machen. Zu einem von Dankbarkeit bewegten Abend sind alle, die Freude an Musik und Bewegung haben, herzlich eingeladen. Es werden einfache, teils ruhige und teils beschwingte Kreistänze angeleitet.

Leitung: Birgit Filipiak-Pittroff (Tel: 6015489) und Petra Strazdins (Tel: 6803668)